



## みんなが未来をつくる町

宮代町長 新井 康之

あけましておめでとうございます。町民の皆様には清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて、昨年は「宮代町に住む」東武動物公園のホワイトタイガー、コタくん、ハクくんがテレビや新聞で取り上げられ、町をPRしてくれました。「宮代町にある」東武動物公園、と紹介されるたびに「ちょっと、うれしかった」という皆さんもいたのではないかでしょうか。行政だけでなく、多くの人や組織の手で、町の魅力が高められていると実感した出来事でした。

今、宮代町では様々な分野で町民の皆さんのが主役となって輝いています。進修館で、すてっぷ宮代で、民間施設で、地域の集会所や公園で、町や地域のことを思って活動しています。こうした皆さんのがいる限り、町は輝き続けます。そのことにより、「さすが宮代」と言われるような町を創ることができます。

新しい年、「須賀小学校・地域拠点施設」の工事が始まります。施設の構想、計画づくりには町民の皆さんに参加いただきました。令和10年度に完成する施設には町民が活躍するための施設が併設されます。

私はこうした一人ひとりの顔を思い浮かべながら、町民の皆様と共に町政運営を進めます。どうかよろしくお願い申し上げます。

新年おめでとうございます



## 議会が身近な存在になりますように

宮代町議会議長 田島 正徳

新年、明けましておめでとうございます。町民の皆様におかれましては、輝かしい令和8年の新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、宮代町の発展のため、多大なるご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。昨年の議会を振り返ってみると、令和7年1月20日の臨時会で議員議案として提出された議会改革特別委員会の設置についてが同日可決されました。この委員会は、議会の力を高め、より具体的な改革を実現するための専門の委員会です。町民の皆様の声を行政に反映させることを目指すための検討や調査を行っています。委員会では、議会改革に関する様々なテーマが話し合われています。

宮代町議会は、常に開かれた議会でありたいと考えており、より良い宮代町を築くことが私たちの使命です。皆様の建設的なご意見やご提案を積極的に受け入れ、町政に活かして参ります。皆様には、ぜひ議会活動にご关心、ご意見を寄せていただきたく存じます。

結びに、本年が町民の皆様にとって幸多き1年となりますことを心よりご祈念申し上げますとともに、宮代町のさらなる発展を願い、年頭のご挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



2025年の最後を飾ったのは、宮代町で初開催のクリスマスマーケット。東武鉄道や東武動物公園、無印良品などと協力して東武動物公園駅西口はたくさんの人と一緒に町の魅力を高めていきます。





かわいい動物を描いて町を賑やかにします!

みやじろ芸術祭の協賛事業として、アーティストの峰村さんへ、無印良品と一緒に窓ガラスに動物の絵を描くイベントを実施しました。初めての取り組みでしたが、たくさんの方に参加してもら、素敵な空間になりました!

## 2026年はどんな年に??

馬のマラソン  
100キロ走破!!



昨年は全日本エンデュランスマート大会80kmの部で優勝しました。今年はちょうど、うま年。アイーンと一緒に100kmの部に挑戦して日本一を目指します!!



### お祭りで、輝く私たちを見てね!!

一つでも打ち込めると自信につながることを、メンバーの姿をおいて学んでいます。和戸宿山車保存会は会員大募集中。みんなで楽しく和太鼓を叩いて、歴史をつなげていきませんか?子どもから大人まで楽しく活動しています♪

3つの会がそれぞれ活動し、愛好会としては年2回発表会を実施しています。難しく思われるがちですが、歌えるようになるととても樂いでです!! 後継者を育てて、日本の伝統芸能を守っていきたいので、興味のある方はぜひ一緒にいましょう♪ ※13Pに関連記事



### 詩吟仲間を増やしたい!!

文芸みやしろに投稿して丸々年。普段から色々なことにアンテナを張って歌を考えています。好きな言葉は「かけた情けは水に流し、受けた恩は石に刻め」。人とのつながりが今の自分を支えています。今までつながり大切にしてきました。

『今月の投稿作品は15件に掲載』  
**今年もたくさん短歌つくります!!**

